

Les membres des FARC-AP expriment leur total appui aux accords de paix



Bogota, 19 septembre, (RHC).- Des membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, qui prennent part à la 10^e Conférence Nationale de la Guérilla, ont exprimé leur total appui aux accords de paix.

Le chef de l'équipe négociatrice aux dialogues de paix, Iván Márquez, a qualifié de succès la rencontre qui se terminera vendredi prochain.

Il a fait savoir que la guérilla continue à faire des pas vers sa transformation en organisation légale. Il a remercié le président, Juan Manuel Santos de la mise en liberté temporaire de 24 membres de ce groupe pour leur permettre ainsi de participer à la réunion.



Radio Habana Cuba